

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Rénovation de l'église Saint-Édouard de La Baie

La Ville de Saguenay a reçu l'approbation de son règlement d'emprunt de 2,5 M\$

Saguenay, le 2 mai 2024 – La Ville de Saguenay est ravie d'annoncer qu'elle a reçu l'approbation de son règlement d'emprunt afin de financer les travaux urgents nécessaires à la conservation de l'église Saint-Édouard de La Baie. Autorisé par le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), ce règlement, d'un montant de 2,5 M\$, est entré en vigueur aujourd'hui.

Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay, exprime sa satisfaction à l'égard de cette décision : « *Je suis vraiment heureuse d'apprendre que le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation autorise la Ville de Saguenay à emprunter 2,5 M\$ pour la rénovation de l'Église Saint-Édouard. Je tiens à souligner le travail des bénévoles de Patrimoine Saint-Édouard qui travaillent ardemment à la sauvegarde et à la revitalisation de ce monument dont les résidents du secteur y sont attachés. Nous pouvons maintenant avancer dans ce projet prometteur* », déclare-t-elle.

Cette subvention de 2,5 M\$ permettra à Patrimoine Saint-Édouard de se concentrer sur la stabilisation du bâtiment et la prévention de sa détérioration. Les travaux incluront notamment le remplacement de la toiture et des fenêtres afin de prévenir toute infiltration d'eau. Une réflexion quant à la création d'une conception architecturale permettant d'accueillir différents projets bénéfiques à la communauté est en cours.

Rappelons que le désir de sauver l'église Saint-Édouard et de redynamiser le secteur Port-Alfred est une volonté populaire depuis 2016. Après la relocalisation du projet de la bibliothèque, une démarche de requalification a été financée par le conseil d'arrondissement de La Baie, puis par le député François Tremblay. En septembre 2023, une rencontre avec Mathieu Lacombe, ministre de la Culture et des Communications, a permis à l'organisme Patrimoine Saint-Édouard d'obtenir une subvention pour cette requalification.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)

Info : Ariane Bouchard
Attachée de presse | Cabinet de la mairesse
418 718-0240
ariane.bouchard@ville.saguenay.qc.ca